
Maggie Stothart, ing. 
Présidente 
 

 

 

Pendant mon mandat de présidente et mes activités auprès du conseil 
d’administration et du personnel, j’aimerais continuer à améliorer l’image de 
l’Association. Il me semble tout particulièrement que nous avons une excellente 
occasion de mobiliser nos relations gouvernementales dans le cadre de la pandémie de 
COVID-19 afin de renforcer notre réputation de ressource fiable dans la province. Je 
cible aussi l’objectif 30 en 30 d’Ingénieurs Canada. Il est important de continuer à viser 
une culture inclusive pour les ingénieurs et géoscientifiques d’aujourd’hui et de 
demain et de veiller à bien représenter la diversité de la société néo -brunswickoise. 
Pour atteindre cet objectif, nous mettrons en œuvre un nouveau plan stratégique 
structuré avec le conseil d’administration. Le processus a été lancé l’été dernier, mais 
les membres du conseil de 2021 auront beaucoup de pain sur la planche, et ce sera un 
honneur d’être à la tête de ce défi.  

Je marche sur les traces de formidables dirigeants de l’industrie. Cette asso ciation a 
été créée en 1920 par des personnes motivées et déterminées à voir leur organisation 
réussir malgré les défis de l’époque.  

 


